



## COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 15 avril 2023

# **LES ARBITRES DE FOOTBALL DU SECTEUR PROFESSIONNEL SOLIDAIRES DES ARBITRES AMATEURS VICTIMES D'AGRESSION !**

Les arbitres ont pour mission première de protéger le jeu et les joueurs. Malgré cela, chaque week-end, des arbitres du football amateur sont victimes d'incivilités et même d'agressions physiques : comment accepter cela ?

Lorsqu'un de nos collègues officiant en District ou en Ligue est victime d'agression, le SAFE veille à lui apporter son soutien au travers de l'appel téléphonique d'un arbitre du secteur professionnel. Il n'y a en effet qu'une grande famille de l'arbitrage, et ceux qui arbitrent au plus haut niveau n'oublient pas qu'ils ont débuté leur carrière au niveau départemental et savent ce qu'ils doivent à leurs formateurs du football amateur.

Ce week-end, les arbitres du Cher ont décidé de poser leur sifflet suite à l'agression d'un de leur collègue arbitre de Première Division de District, Jérémy, et aux menaces reçues par un autre collègue de D1 la semaine passée.

Jérémy, qui venait permettre à des joueurs de pratiquer leur passion, jouer au football, lors d'un match de coupe départementale, a été victime la semaine passée d'un coup de tête lui causant 4 jours d'interruption de travail.

L'agresseur avait bousculé un arbitre un an plus tôt mais n'avait pu être sanctionné par la Commission de discipline départementale pour un "vice de procédure". Ce joueur a récidivé dimanche dernier en frappant de nouveau un arbitre !

**Le Syndicat des Arbitres du Football d'Élite (SAFE) a pour missions de promouvoir la fonction et de défendre les intérêts individuels et collectifs des arbitres des championnats d'élite. Le SAFE représente les arbitres centraux et arbitres assistants officiant en Ligue 1, Ligue 2, National et Division 1 Féminine. Pour plus d'informations : [www.safe-arbitres.fr](http://www.safe-arbitres.fr).**

Les arbitres du Cher ont donc décidé de poser le sifflet cette semaine, pour rappeler aux clubs de ce département que, s'ils n'ont pas le même maillot, ils ont la même passion.

Pour marquer le soutien des arbitres du secteur professionnel aux arbitres amateurs victimes d'agression, c'est le président du SAFE, lui-même originaire du Cher et connaissant bien tous les stades et les clubs de ce District, qui est venu rencontrer Jérémy et lui témoigner de toute la solidarité de la grande famille des arbitres.

Un échange qui a permis à Olivier Lamarre de lui confirmer combien le monde du football professionnel sait que son comportement a une grande influence sur ce qui se passe sur les terrains de District et de Ligue et de l'assurer de l'engagement du SAFE pour continuer à agir afin de promouvoir et défendre l'arbitrage.

Les arbitres, comme tous les acteurs du football, sont des passionnés de ce sport.

Ils viennent chaque week-end sur les terrains pour protéger le jeu et les joueurs. Alors, protégeons-les !



**Contact presse :** José Dias  
06.26.53.23.61 - jose.dias@safe-arbitres.fr

**Le Syndicat des Arbitres du Football d'Elite (SAFE) a pour missions de promouvoir la fonction et de défendre les intérêts individuels et collectifs des arbitres des championnats d'élite. Le SAFE représente les arbitres centraux et arbitres assistants officiant en Ligue 1, Ligue 2, National et Division 1 Féminine. Pour plus d'informations : [www.safe-arbitres.fr](http://www.safe-arbitres.fr).**